

Este año se cubrirán y renovarán los juegos infantiles de Errotabarri

Se instalará una carpa textil atirantada, similar a la de San Pelayo, con una inversión de 170.000 euros

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ampliará y cubrirá los juegos infantiles de Errotabarri este año. Se invertirán 170.000 euros en la elaboración del proyecto y las obras. Se trata de una zona con bastante uso en el municipio por lo que antes de concluir el año se ejecutarán las mejoras en esta plaza.

Se instalarán nuevos juegos infantiles y se cubrirán con una carpa textil atirantada similar a la que existe en el zona infantil de San Pelayo. Se trabajará en 355 metros cuadrados. La instalación de los juegos se llevará a cabo en mes y medio y posteriormente se urbanizará la zona.

Además, para preservar los garajes subterráneos de esta zona, sin utilizar sistemas de anclajes con tornillos se utilizará un sistema que no requiere la perforación del suelo y que ya se ha usado en otras zonas en Ermua.

Se colocarán grandes chapas de cinco centímetros de espesor que se montan sobre la baldosa y van soldadas al terreno. «Su propio peso las lastra y equilibra», explican los técnicos municipales. Por lo que no es necesario realizar ninguna perforación en el terreno.

Este tipo de instalación ya se ha colocado en la villa, junto a la ermita de San Antonio, para evitar reclamaciones de garajes subterráneos que se encuentran justo debajo del parque.

Una vez finalizados los trabajos de renovación, todos los parques infantiles son certificados por un organismo competente, de tal modo

que quede documentado que los parques cumplen con todas las normas de seguridad.

Esta actuación forma parte de las labores de renovación de los parques infantiles de Ermua, que ya se han acometido en San Pelayo, Centro Cívico, Plaza Goiko, Karabixa y ahora en Errotabarri. Estas tareas se ejecutan en diferentes zonas del municipio gracias a un acuerdo entre PSE-EE y EAJ-PNV.

La dotación presupuestaria de Errotabarri se suma a los 357.000 euros que se han invertido en los ejercicios de 2017 y 2018 en Ermua

precisamente para renovar y mejorar los equipamientos de juegos infantiles en el municipio.

Se presupuestaron 175.000 para las obras que se finalizaron en 2017, además de otros 145.000 euros que se habían presupuestado para 2018 y que se ampliaron con otros 47.000 euros para cubrir todas las necesidades previstas.

Resolución de contrato

En este tiempo además ha surgido un problema con la empresa adjudicataria del concurso público puesto en marcha para 2018, por lo que es-

tas obras pese a haber sido adjudicadas el año pasado se implementarán este mismo año.

De hecho, la administración local tuvo que tomar la determinación de abrir un expediente de resolución de contrato con la empresa adjudicataria de los juegos previstos para 2018, por incumplimiento por parte del contratista. Por un lado, no se cumplía con las composiciones de los juegos que fueron elegidos por el Consejo de la Infancia, además existían juegos que no contaban con la homologación pertinente, y en la Forja, insistían en realizar la insta-

EL PROYECTO

► **Trabajos.** Instalación de nuevos juegos infantiles y una carpa atirantada, y posteriormente, reurbanización de la zona.

► **Lugar.** Errotabarri.

► **Presupuesto.** La inversión asciende a 170.000 euros.

► **Fecha.** Las obras arrancarán antes de que finalice 2019. La instalación de nuevos juegos infantiles se llevará a cabo en mes y medio.

lación con agujeros, incumpliendo el compromiso municipal con el vecindario. Es por ello que se determinó concluir con el contrato.

En la actualidad, en Ermua, existen 24 espacios con juegos infantiles.



La plaza Errotabarri será renovada con nuevos juegos infantiles y con una carpa atirantada. :: AINHOA LASUEN

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*,

18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

España mide su nivel en la Superliga

Un equipo de gala compite en Polonia en el Europeo de selecciones con el quinto puesto como objetivo y Orlando Ortega y Fernando Carro como favoritos

■ M. OLMEDA

MADRID. El Mundial de atletismo se celebra a finales de septiembre, pero empieza a apuntarse en agosto. España encara la recta final de esta temporada atípica por extensa con un puñado importante de mínimas por conseguir y sin definir sus opciones reales de medallas y finalistas en Doha. Para ello, y para mantener la categoría entre la élite continental, viajó a Bydgoszcz (Polonia) una delegación de 53 atletas (49 y cuatro reservas) para disputar el Europeo de selecciones, que arrancó ayer con pruebas clasificatorias y hoy y mañana disputa el programa central.

El objetivo de España en esta competición por equipos donde participa un solo atleta de cada país por prueba es mantener la quinta plaza del escalafón europeo que consiguió en Lille en 2017. En un ranking que domina Alemania, también Polonia, Gran Bretaña y Francia parecen inalcanzables sobre el papel. Y ahí aparece Italia, cuyo atletismo ha crecido en estos dos últimos años, y que con la proyección de marcas en la mano también superaría a España. Teniendo en cuenta que en esta edición descienden de la Superliga a Primera cinco de los doce equipos, tampoco puede permitirse muchas más sorpresas el combinado seleccionado por Pepe Peiró.

Orlando Ortega y Fernando Carro encabezan una delegación que aúna experiencia y juventud, que mira a Bydgoszcz pero sobre todo a Doha. El vallista ha recuperado su mejor nivel entrenando en Chipre, y este verano ha exhibido en la Diamond League su condición de favorito para el Mundial. El obstaculista, por su parte, jubilé en Mónaco el récord histórico de Luis Miguel Martín Berlanas y ya lidera el ranking europeo del año.

Por detrás de ellos, compiten en Bydgoszcz una nómina de atletas que, en su mayoría, busca la mínima para Doha. Son los casos de Óscar Husillos (400 metros), Álvaro de Arriba (800) y Sergio Fernández (400 vallas), medallistas internacionales todos ellos, que aún no han encontrado la forma esta temporada. Entre las féminas, más de lo mismo para Esther Guerrero (800), Marta Pérez (1.500) y Fátima Diame (longitud).



Orlando Ortega y Ana Peleteiro serán dos referentes de la selección española. ■ EFE

ma para Doha. Son los casos de Óscar Husillos (400 metros), Álvaro de Arriba (800) y Sergio Fernández (400 vallas), medallistas internacionales todos ellos, que aún no han encontrado la forma esta temporada. Entre las féminas, más de lo mismo para Esther Guerrero (800), Marta Pérez (1.500) y Fátima Diame (longitud).

EL DATO

5

son los países que perderán la categoría en esta exigente Superliga que se celebra en Polonia.

Un competidor por prueba
La delegación española está formada por 53 atletas (49 titulares y cuatro reservas)

Sí tienen la mínima, y representan buena parte de las opciones españolas para cumplir en Polonia, Irene Sánchez-Escribano (3.000 obstáculos), Ana Peleteiro (triple), Kevin López (1.500), Adel Mechaal (3.000, pero con mínima en 1.500), Eusebio Cáceres (longitud), Lois Maikel Martínez (disco) y Javier Cienfuegos (martillo).

Capítulo aparte merecen los relevos, donde España puede sumar bastantes puntos en Bydgoszcz sin que le sirva para estar en el Mundial. Los World Relays repartieron la mayoría de las plazas para Doha el pasado mes de mayo y España decidió no mandar equipo, jugándose su participación mediante el ranking del año. Tanto los dos 4x100 como los 4x400 femenino y mixto tienen muy complicado colocarse entre los seis primeros del año (cuatro en el caso mixto), pero los 'Spanish Beatles' (sin Lucas Búa) todavía pueden luchar por mejorar la quinta plaza de Londres 2017 y disputarle a Italia el primer puesto en este Europeo de Selecciones.

Arantza Moreno, con ambición en la prueba de jabalina

La vizcaína Arantza Moreno se ha consolidado en las grandes competiciones y será la representante española en la prueba de jabalina. La ermuarra llega a Polonia con buenas sensaciones, en una temporada donde está lanzando muy regular en torno a los 55 metros, por lo que en cualquier momento podría ocurrir como la pasada temporada, cuando se disparó por encima de los 59 metros para establecer su marca personal.

Moreno ha lanzado 57.46 este curso como mejor registro, y tendrá que verselas con tres mujeres que han superado los 61 metros, pero la vizcaína competirá en Polonia con la sexta marca de la temporada entre doce participantes.

La selección de Scariolo arrasa a Costa de Marfil camino del Mundial

ESPAÑA 79 COSTA DE MARFIL 62

España: Pau Ribas (6), Ricky Rubio (14), Víctor Claver (8), Marc Gasol (3) y Juancho Hernangómez (14) - cinco inicial- Quino Colom (1), Jaime Fernández (2), Willy (13), Oriola (11), Rabaseda (0), Beirán (6) y Pablo Aguilar (1).

Costa de Marfil: Abouo (6), Zerbo (0), Diabate (3), Edi (0) y Thompson (14) - cinco inicial- Sidibe (6), Pamba (6), Bah (2), Baru (4), Fofana (14), Coulibaly (0) y Kone (0).

Parciales: 28-16, 20-13 (48-29), 20-15 (60-44), 19-18 (79-62).

Árbitro: Hierrezuelo, Zamorano y Sánchez Sixto.

■ ANDREA DÍAZ SÁNCHEZ

MÁLAGA. La selección española de baloncesto llegó a Málaga, vio y arrasó a Costa de Marfil en el primer partido del torneo que se celebra en la capital de la Costa del Sol y donde se impuso por 79-62 con Ricky Rubio y Willy Hernangómez con 14 puntos cada uno. Cinco minutos duró la igualdad sobre la pista del José María Martín Carpena y esos fueron los instantes en los que Costa de Marfil habló de tú a tú a España, porque a partir de ese instante la selección dirigida por Sergio Scariolo se hizo dueña y señora de la pista.

Juancho abrió la brecha de los diez puntos endosándole al rival un doloroso 23-13 a falta de dos minutos para finalizar el primer tramo, que concluyó 28-16. Lejos de frenar, España siguió en su estrategia, con Willy Hernangómez y Ricky Rubio a ritmo de show para irse al descanso 48-29. Más de lo mismo en el tercer cuarto: dominio cómodo y mucha calidad y nivel sobre la pista malagueña, a pesar de que en los últimos dos minutos del tercer cuarto los de Scariolo bajaran en ataque (60-44).

El último tramo fue la guinda al pastel. Scariolo acertó con las rotaciones en España, la aparición del alero Javier Beirán dio puntos a base de triples y el equipo terminó llevándose la presagiada victoria por 79-62 y que le convalida para verse hoy en la final ante la República Democrática del Congo.



Lugaritz

C.Alluitz, s/n - Durango - Tel. 946 202 004

- SERVICIO INTEGRAL
- SERVICIO POST VENTA
- TALLER
- FINANCIACIÓN A MEDIDA

Consumo medio combinado de 5,7 a 9,5l/100 km. Emisiones ponderadas de CO₂ de 148 a 214 g/km. (Valores WLTP para unidades MY19). Emisiones ponderadas de CO₂ de 129 a 166 g/km. (Valores NEDC para unidades MY19). Imagen acabado SEAT Tarraco Xcellence con opcionales.

